

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.08.2021

Klimaschutz konkret Energiepflanzen auf belastete und temporär freie Flächen pflanzen

Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, inwieweit die Stadtgüter München auf eigenen Flächen, welche auf Grund von Bodenbelastungen nicht zum Anbau von Bio-Produkten oder zur Bio-Grünwirtschaft geeignet sind, Energiepflanzen angebaut werden können. Darüber hinaus soll für alle freien städtischen Grundstücke geprüft werden, ob eine Zwischennutzung durch temporäre Bepflanzung zur Energiegewinnung genutzt werden kann.

Begründung

Biomasse ist einer der wesentlichen, nachhaltigen Energieträger der Zukunft. Gerade dort, wo im Bereich der Stadtgüter Böden auf Grund von Schadstoffbelastungen nicht oder noch nicht zum Anbau von Bio-Produkten geeignet sind, sollen Energiepflanzen angebaut werden. Dies soll unter Berücksichtigung des Bodenerhalts und -aufbaus erfolgen. Zudem soll auch geprüft werden, wie die Stadt brachliegende Grundstücke, insbesondere in den Außenbereichen, bis zu einer anderen Nutzung, zum temporären Anbau von Energiepflanzen oder Energiewäldern nutzen kann.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall
Stadtrat

Heike Kainz
Stadträtin